

FDP Kriftel

STEFAN NAAS KOMMT

06.09.2023

Gute Stimmung herrschte am letzten August-Samstag am Infostand der Freien Demokraten Kriftel zur Landtagswahl mit Direktkandidatin Michaela Schwarz (1. v. l.) und Ortsvorsitzendem Florian Conrad (M.) sowie weiteren Mitgliedern der FDP Kriftel (Bildquelle: FDP Kriftel)

SPITZENKANDIDAT DER FREIEN DEMOKRATEN ZUR LANDTAGSWAHL HAUPTREDNER BEIM TRADITIONELLEN HOFFEST DER FDP KRIFTEL AM 16. SEPTEMBER

Am Samstag, dem 16. September feiern die Freien Demokraten Kriftel ab 15 Uhr im Hof von Bauer Berthold Heil (Bahnhofstraße 2) ihr traditionelles Hoffest. In der heißen Phase des Landtagswahlkampfs sind alle interessierten Bürger Kriftels herzlich eingeladen sich selbst ein Bild von der FDP und ihrem Modernisierungsprogramm für Hessen zu machen. Und wer könnte dieses Programm besser vorstellen als der Spitzenkandidat der hessischen Liberalen Stefan Naas. Der ehemalige Steinbacher Bürgermeister und jetziger Landtagsabgeordneter wird über verschiedene Aspekte des FDP-Wahlprogramms wie die Entfesselung der Wirtschaft durch den Abbau unnötiger Bürokratie, die Modernisierung der Bildung in unserem Bundesland und die Sicherung der individuellen Freiheit sprechen. Darüber hinaus wird die örtliche FDP-Direktkandidatin für den Wahlkreis Main-Taunus II, Michaela Schwarz, sich und ihre politischen Ziele präsentieren.

„Wir freuen uns sehr, dass wir den Spitzenkandidaten der FDP Hessen für diese Veranstaltung gewinnen konnten. Stefan Naas ist ein ausgewiesener Wirtschafts- und Verwaltungsexperte, der wirklich für dieses Land brennt und ‚Feuer und Flamme für Hessen‘ ist. Wir würden uns daher freuen, wenn möglichst viele Krifteler und Kriftelerinnen unserer Einladung folgen würden und sich selbst ein Bild von unseren

Kandidaten und unserem Programm machen“, so FDP-Ortsvorsitzender Florian Conrad. Mit Kaffee und Kuchen sowie Getränken ist für das leibliche Wohl selbstverständlich gesorgt.